

# WARTA

## Momen Bulan Ramadhan 1444 H, Karang Taruna Bandar Masilam Berbagi Takjil

Amry Pasaribu - [SIMALUNGUN.WARTA.CO.ID](http://SIMALUNGUN.WARTA.CO.ID)

Apr 8, 2023 - 19:20



SIMALUNGUN- Bulan suci Ramadhan 1444 Hijriyah merupakan bulan yang paling utama dipenuhi limpahan rahmat dan keberkahan yang diisi dengan berbagai kegiatan beribadah dalam rangka meningkatkan iman dan taqwa kepada Tuhan Yang Maha Esa.

Selain itu, memuliakan bulan suci Ramadhan 1444 Hijriyah dengan melaksanakan kegiatan sosial, seperti yang dilakukan Pengurus bersama anggota dan kader Karang Taruna Kecamatan Bandar Masilam yakni, berbagi takjil untuk warga.



Lebih lanjut, takjil juga dibagikan kepada para pengguna jalan yang melintasi jalan umum, jurusan Perdagangan - Tanjung Kasau, tepatnya di wilayah Nagori Bandar Masilam II, Kecamatan Bandar Masilam, Kabupaten Simalungun, Sabtu (08/04/2023) sekira pukul 18:00 WIB.

"Kegiatan seperti ini merupakan agenda rutin setiap tahun yang dilaksanakan para pengurus, anggota dan seluruh kader Karang Taruna, Kecamatan Bandar Masilam," kata Ketua Karang Taruna Kecamatan Bandar Masilam M. Nasrin Syahputra di sela-sela kegiatannya.

Menurutnya, berbagai kegiatan sosial masyarakat yang terangkum dalam program kerja organisasi Karang Taruna dapat terlaksana, sebagaimana hal ini merupakan instruksi Ketua Karang Taruna Kabupaten Simalungun Bonauli Rajagukguk, S.H.

"Momen Bulan Suci Ramadhan 1444 Hijriyah, selalu dimanfaatkan baik secara perorangan atau melalui organisasi, melaksanakan niat tulus dan ikhlas berbagi antar sesama," ujar M. Nasrin Syahputra.



Kemudian, M. Nasrin Syahputra menerangkan, kegiatan berbagi takzil tentunya, tidak harus menggunakan materi berlebih-lebihan dan pada dasarnya kegiatan ini memotivasi serta menanamkan jiwa sosial kepada para kader pemuda - pemudi, khususnya di Kecamatan Bandar Masilam.

"Harapan kami semoga kelak, para kader organisasi Karang Taruna Kecamatan Bandar Masilam, senantiasa melaksanakan kegiatan sosial masyarakat di masa akan datang," imbuh Ketua M. Nasrin Syahputra.

Sementara, M. Nasir selaku Wakil Ketua Karang Taruna Kecamatan Bandar Masilam yang juga turut menjadi peserta pada Pilpanag serentak yang lalu. Kini telah terpilih menjadi Pangulu Nagori Bandar Masilam II dan Ia menyampaikan, harapan atas pemberian tersebut tidak dinilai dari sisi nilai dan jumlahnya.





"Kami berharap apa yang tersampaikan saat ini, mampu memberi manfaat bagi masyarakat yang mendapatkannya. Tak lupa salam dan doa dipanjatkan, atas partisipasi dengan menyisihkan rezeki dalam pelaksanaan berbagi Takjil, menjadi amalan sholeh dengan pahala sebagai balasnya" tutur M. Nasir diamini rekan-rekan yang ada di lokasi.

Kemudian, M. Nasir menambahkan, semoga pelaksanaan aksi sosial dengan kegiatan membagikan Takjil ini, menjadi amaliah pada bulan suci Ramadhan dan diketahui bersama bahwa, memberikan makan kepada orang berpuasa maka imbalannya pahala yang sangat besar.

"Hal ini diharapkan bisa menjadi inspirasi untuk kita semua, agar semakin dermawan di bulan Ramadhan demi mencapai keridhoan Allah SWT, Amiiin Ya Rabb," ucap M. Nasir, pria dalam keseharian akrab disapa Amat.